
Las 50 mujeres más poderosas de México según Forbes. 

La Revista Forbes lanzó en este mes su primer número en español en 
México, en el cual hacen un recuento de las 50 mujeres a las que 
consideran las más poderosas de nuestro país. 
Y entre las famosas que forman parte de este listado se 
encuentra Salma Hayek, quien ocupa el lugar número 19 considerada 
como una de las latinas más importantes en Hollywood. 
En la posición número 26 se encuentra Paulina Rubio quien es 
catalogada como una de las pocas cantantes con proyección 
internacional de nuestro país. A esto se le suma que se calcula que 
la Chica Dorada es poseedora de una fortuna calculada en33 
millones de dólares. 
Y en el lugar número 46 se coloca a Ana de la Reguera, actriz que 
destacada por su belleza y talento ha participado en películas en el 
extranjero y ha ganado bastante bien como imagen de diversos 
productos. 
 
 
 

LA MEJOR MANERA DE EDUCAR ES CON EL EJEMPLO: JLO 

 

 

La intérprete 
Jennifer López 
asegura que la 
mejor forma de 
educar a un niño 
es mediante el 
ejemplo  

La popular 
cantante Jennifer 
Lopez está 
convencida de 
que la mejor 
forma de 
transmitir sus 
principios de vida 
a sus pequeños 

es a través de su 
propio 
comportamiento, 
por lo que se 
esmera cada día 
en ganarse la 
admiración de sus 
mellizos como 
modelo de 
conducta.  
 
La diva del Bronx 
se asegura de 
que sus hijos le 
acompañen de 
gira siempre que 
pueden, y 
aprovecha para 

demostrarles de 
primera mano que 
"todo se consigue 
con esfuerzo".  
 
"Quiero educarles 
con el ejemplo y 
enseñarles a 
través de mi 
propia experiencia 
que todo se 
consigue con 
esfuerzo. No sirve 
de nada predicar 
buenos valores, 
como el de ser 
caritativo y 
respetuoso, si su 
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gran modelo a 
seguir no respeta 
esos mismos 
principios. Es 
como estos 
padres que les 
dicen a sus hijos 
que no beban, 
pero luego no les 
importa estar 
bebiendo todo el 
día delante de 
ellos. Quiero ser 
una buena madre, 
y para ello debo 
enseñarles con mi 
ejemplo", confesó 
J. Lo en la edición 
canadiense de la 
revista Elle.  
 
Su interés por 
todos los asuntos 
relativos a la 
maternidad es lo 
que ha motivado 

el último proyecto 
profesional de 
Jennifer, la 
producción de una 
serie sobre los 
problemas que 
experimenta una 
pareja de 
lesbianas para 
adoptar a un hijo.  
 
Sin embargo, el 
hecho de que las 
protagonistas 
sean 
homosexuales ha 
originado una 
gran polémica que 
ha desviado la 
atención del 
mensaje que la 
artista quería 
transmitir, por lo 
que ahora se 
cuestiona si 
seguir adelante 

con el trabajo.  
 
 

"No entiendo muy 
bien por qué se 
ha originado tanto 
revuelo por un 
detalle 
insignificante. La 
historia va 
simplemente 
sobre una pareja 
que quiere 
adoptar y por 
ahora sólo hemos 
realizado un 
capítulo piloto. Ni 
siquiera sabemos 
a ciencia cierta el 
rumbo que 
tomará, ni si 
finalmente se 
emitirá", explicó 
Jennifer Lopez.  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SHAKIRA MUESTRA SU EMBARAZO POR TWITTER 

 

La cantante colombiana publica una foto donde muestra su pancita 
de embarazo al lado de Gerard Piqué y dice: 'Podría estar nueve 
meses más así' 

La cantante colombiana Shakira, quien espera a su primer hijo al lado 
del futbolista español Gerard Piqué, publicó en su cuenta de Twitter 
una foto que muestra su avanzado embarazo y que acompaña con el 
texto: "Podría estar 9 meses más así!".  
 
bebé nacerá en Cataluña, España y sus padres aún no definen cuál 
será el nombre que llevará el pequeño.  
 
Mientras tanto, la pareja se encuentra tomando un descanso para 
vivir con calma la experiencia de convertirse en padres por vez 
primera.  
 
Aunque los proyectos musicales de la intérprete de "Rabiosa" 
actualmente están detenidos, la cantante participa como coach en la 
cuarta temporada del programa The Voice, que saldrá al aire el 
próximo año en Estados Unidos.  
 
Por su parte, Piqué ofreció una entrevista para El Periódico de 
Catalunya en la que se animó a hablar sobre su relación con Shakira, 
en la cual admitió que su relación con la estrella le ha dado mucha 
tranquilidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



BODA PARA BRAD PITT Y ANGELINA JOLIE 

 

Los seis hijos de la pareja de actores no quieren esperar más y han 
puesto una gran ilusión en el futuro enlace de sus famosos padres 

Aunque su compromiso fue anunciado hace meses, los seis hijos de 
la pareja de actores no quieren esperar más y han puesto una gran 
ilusión en el futuro enlace de sus famosos padres, el tercero para 
Angelina Jolie y el segundo para Brad Pitt.  
 
"Los niños nos están presionando muchísimo. Al principio, no nos 
dimos cuenta de cuánto significaba para ellos el hecho de que nos 
comprometiéramos y, en realidad, tampoco de cuánto significaba 
para nosotros", comentó Brad a E! News.  
 
Desde que comenzaran su romance en 2005 en el set de rodaje de 
Sr. y Sra. Smith, las estrellas siempre han asegurado que no 
pasarían por el altar hasta que los matrimonios entre personas del 
mismo sexo fueran legalizados en Estados Unidos. Sin embargo, la 
pareja se comprometió el pasado abril, lo que hizo que Brad creyera 
aún más en la necesidad de que el matrimonio sea un derecho para 
cualquier individuo.  
 
En este sentido, Brad donó recientemente 100 mil dólares (77 mil 
euros) a la Campaña de Derechos Humanos (HRC) en apoyo al 
matrimonio gay y también está apoyando las iniciativas para 
conseguir la igualdad de este derecho en los estados de Maine, 
Maryland, Minnesota y Washington.  
 
"Todo el mundo debería tenerlo [el derecho]. Tengo la esperanza de 
que conseguiremos la igualdad en Estados Unidos antes [de celebrar 
la boda con Angelina]", añadió el popular acto. 

 

 

 

 

 



Mariano Osorio en Hoy 
 

 Sin duda Mariano Osorio es uno de los locutores más apreciados en 
México, y es que su larga trayectoria avala el cariño que le tiene el 
público, seguidor de su característico estilo. 

Y Osorio prepara ya su regreso a la televisión, y es que según 
informó el Diario Basta! Mariano recibió la invitación de la productora 
Carla Estrada para formar parte de la nueva etapa de “Hoy” que dará 
inicio el 7 de enero de 2013. 

Así que esperemos que la sección que conducirá en el matutino de 
Televisa sí tenga éxito, pues hemos de recordar que su emisión 
televisiva “Mariano en tu vida” no logró éxito, y a pesar de los 
diversos cambios que se le hicieron, terminó por salir del aire por la 
baja audiencia. 

 

Alicia Machado ocupará el lugar de Aracely Arámbula 
en Perfume de Gardenia 

 

Luego de que se 
anunciara la 
salida de Aracely 
Arámbula de 
“Perfume de 
Gardenia” sus 
pasos fueron 
seguidos por su 
pareja Sebastian 
Rulli, quien desea 
dedicarse de lleno 
a las grabaciones 
de “Amores 
Verdaderos“. 

Así que los fans 
de La Chule la 
verán pronto en 

“La Patrona” en su regreso a los 
melodramas. Y se dice que el productor 
Omar Suárez ya tiene a la sustituta de la 
actriz, y no se trata de Lucero, pues la 
cantante compartió en Twitter: 
“@jaimecamil: Ni @LuceroMexico ni yo 
estaremos en #PerfumeDeGardenia 
#quenolediganquenolecuenten”/así es!! No 
estaremos!”. 

Y se rumora que la que ya está confirmada 
es Alicia Machado, quien recientemente 
ganó el tercer lugar en “Mira Quien Baila“. 
Así que la ex Miss Universo podría estar de 
gira en los escenarios de la República 
Mexicana el próximo año. 

 

 

 



Adela Noriega y William Levy protagonistas de 

telenovela de Televisa. 

 

Se dice que Televisa alista su próxima telenovela estelar, la cual 

estaría al aire aproximadamente en el mes de marzo. Y para sorpresa 

de muchos, los rumores dicen que con este trabajo William Levy 

podría regresar a los melodramas. 

Según información difundida por Tv Notas, la producción del canal de 

las estrellas busca a un elenco que cautive, y para esto la pareja 

estelar debe ser muy fuerte, así que las negociaciones han 

comenzado con el cubano para que sea la pareja de Adela Noriega. 

También se rumora que la actriz está pidiendo un sin fin de cosas para 

aceptar el papel, entre estas destacan pactos de confidencialidad de 

quienes laboren a su lado, nada de prensa, celulares, además de 

diversos detalles para su camerino. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



La nueva primera dama de 
México viene salida del 
mundo de las telenovelas. 
La nueva primera dama viene salida del mundo de las telenovelas. 
¿Veremos una personalidad fuerte o discreta en la esposa del nuevo 
presidente de México? 

Todavía se le recuerda como “La Gaviota”, apodo del famoso 
personaje que Angélica Rivera interpretó en la popular telenovela 
“Destilando Amor”. Es difícil para muchas personas, ver su rostro y no 
recordar de inmediato las producciones televisivas en las que actuó, a 
tal grado que este apodo prevalece por encima del nombre propio de 
la nueva primera dama de México. Esta es la mujer que acompañará 
al nuevo mandatario durante su gobierno, ¿cómo será la personalidad 
de la esposa de Enrique Peña Nieto durante este sexenio que apenas 
comienza? 

En sexenios anteriores, la personalidad de las esposas de 
expresidentes priistas es recordada por su recato y discreción, como 
han sido los casos de Paloma Cordero de De la Madrid (1982-1988), 
Cecilia Occelli de Salinas (1988-1994) y Nilda Patricia Velasco de 
Zedillo (1994-2000). Por otro lado, ha habido primeras damas que son 
recordadas por su forma de ser desenvuelta y carácter fuerte: Carmen 
Romano de López Portillo (1976-1982) y Marta Sahagún de Fox 
(2000-2006). Ahora que el Partido Revolucionario Institucional 
recupera su lugar en Los Pinos después de 12 años, ¿qué nos espera 
con Angélica Rivera? 

No cabe duda que la imagen de la protagonista de tantos melodramas 
televisivos tuvo una fuerte influencia en los medios y en la población, 
durante la campaña de Peña Nieto e incluso antes, dada la proyección 
que se le dio a su boda en el 2010.  Sin embargo, hay quienes opinan 
que Rivera mantuvo durante este tiempo una personalidad muy 
discreta y menos llamativa. Sin embargo, la sola imagen de Rivera 
bastaba para generar revuelo entre la población, dado su estatus de 



actriz famosa, que se llegó a especular que todo era un plan de 
Televisa para ganarle simpatías al candidato “creado” por la televisión. 

Rivera se dedicó a grabar videos de YouTube, en los que documentó 
sus vivencias durante la campaña de su esposo, manteniendo en 
éstos la misma personalidad tranquila y al margen de los medios. Si 
bien se limitó a sonreír y saludar mientras su marido visitaba a líderes 
y mandatarios, no se salvó de que Bild, el diario de mayor circulación 
en Alemania, la llamara “la primera dama más bella del mundo”, 
durante su gira por Europa. 

Aunque ha llamado poco la atención, Rivera no se ha salvado de los 
ataques en redes sociales, que se reflejan negativos desde los más de 
5 mil votos en contra en sus videos en YouTube, hasta los incontables 
insultos en Twitter, donde le dedican mensajes en contra de su 
profesión de actriz, editan fotografías, se burlan de ella y su relación 
con su marido, etcétera. A pesar de todo, desde que la hija de Peña 
Nieto, Paulina Peña Pretelini llamo “prole” a quienes criticaban a su 
padre en estos medios, el equipo del entonces candidato decidió 
mantener a toda su familia en el bajo perfil que se mantuvieron 
durante el resto de la campaña por las redes sociales. 

“A Angélica la van a criticar por todo, ese es el destino de la primera 
dama: si participa mal; si opina mal; si usa este vestido mal; si usa 
aquel peor…” comentó Rebeca Moreno, excoordinadora de giras de 
Marta Sahagún a la revista Quien. Por otro lado, hay quienes opinan 
que se debería aprovechar el desenvolvimiento y la experiencia que la 
actriz tiene frente a las cámaras, pues aunque no se quiera, Rivera 
tiene sus fanáticos. 

Sus colegas la apoyan 

Los famosos opinaron para la revista Quién sobre la nueva Primera 
Dama, dando la mayoría opiniones positivas al respecto 

Aislinn Derbez : “Tiene mucho carisma y eso siento que le ayudará 
para desenvolverse muy bien al frente de las cuestiones sociales”. 

Anette Cuburu: “Es una mujer que ha luchado desde muy chiquita por 
salir adelante, creo que va a hacer un gran papel porque es una chava 
que además de guapa y preparada, es una persona que, como viene 
desde abajo, va a entender a todo el pueblo de México”. 



Chantal Andere: “La veo muy bien, me parece una mujer muy 
inteligente y capaz. En lo personal, en mi trato con ella, puedo contarte 
que es el claro ejemplo de una extraordinaria mamá, hermana e hija. 
Ser primera dama es un gran reto para ella, pero no hay duda de que 
sabrá hacerlo”. 

Sandra Echeverría: “En este tipo de temas no me gusta opinar y 
menos cuanto tiene que ver con una persona que se dedica a lo 
mismo que yo. Como actriz la conozco muy bien y su trabajo siempre 
me gustó”. 

Gerardo Quiroz: “Le tengo un gran respeto a Angélica, creo que por 
el momento no va actuar, o mejor dicho, a robar reflectores. Será una 
Primera Dama muy guapa, joven. inteligente y con una gran 
sensibilidad”. 

María Inés: “Creo que va a ser una Primera Dama muy querida por su 
trayectoria, toda la gente la ha seguido desde que era muy chica. Sé 
que sabrá desenvolverse y representar a México muy bien”. 

El estilo de las Primeras Damas 

Su antecesora: Margarita Zavala 

Desde el comienzo del mandato de Felipe Calderon, Margarita Zavala 
dejó atrás la línea de Martha Sahagún caracterizada por su 
predilección por piezas Chanel y Hermés. En cambió, apostó por 
tropicalizar sus looks al utilizar diseñadores mexicanos y vestir en 
actos públicos prendas con elementos del país como bordados, 
colores y cortes.  

Estilo: Apuesta con conjuntos en tonos vivos en cortes holgados. 
Coordinados de falda/pantalón y saco son una constante en su 
gurdarropa.  



 

 

 

Spanic no habla de su ex asistente. 

 

Gabriela Spanic decidió guardar silencio luego de que su ex asistente, 
María Celeste Fernández, recuperó su libertad tras casi dos años en 
prisión, acusada de supuesto envenenamiento en contra de la actriz y 
su familia. 

La protagonista de la telenovela La Otra Cara del Alma no ha dado su 
opinión respecto a la resolución que emitió el Tribunal Superior de 
Justicia de Distrito Federal. De acuerdo con la oficina de prensa de 
Azteca, la actriz grabó varias escenas en una locación y se mantuvo 
ocupada. 

Su manager Paty Padilla, informó que Spanic está enterada de lo 
acontecido, pero por el momento no dará dcelaraciones, aunque no 
descarta ofrecer una conferencia de prensa en los próximos días. 

A María Celeste Fernández, recluida en el penal de Santa Martha 
Acatitla, se le concedió su libertad la noche del miércoles ante la falta 
de pruebas que fundamenten la imputación del delito de homicidio en 
grado de tentativa. 

Aunque la joven argentina abandonó la cárcel, permanecerá detenida 
en las instalaciones del Instituto Nacional de Migración hasta 
actualizar su estatus migratorio y poder extraditarla a su país 

 

 

 

 

 



Ingresa padre de Jackson a hospital en Las 

Vegas 

Joe Jackson, padre del desaparecido "Rey del pop" Michael Jackson, 
sufrió un infarto moderado y fue ingresado de emergencia en un 
hospital de Las Vegas, reportaron hoy aquí medios del espectáculo. 

Joe Jackson de 84 años de edad sufrió el infarto y fue llevado al centro 
médico de Las Vegas, en donde se ha reportado que su estado es 
estable y que mañana podría ser dado de alta. 

Joe, quien fue el creador del concepto de los Jackson Five, integrado 
por sus hijos, de donde surgió Michael Jackson, quien se convirtió en 
el "Rey del pop" y el más grande vendedor de música en este país. 

Aún casado con Katherine, la pareja desde hace muchos años vive 
separada. El tiene una residencia en Las Vegas y ella en Calabasas, 
California, con los tres hijos de Michael Jackson. 

En los ochenta brotaron numerosas historias que describían a Joe 
Jackson como un padre abusivo y explotador de sus hijos, incluidas 
declaraciones en este sentido de parte de Michael Jackson, quien 
falleció en el 2009. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Jenni y Lupillo Rivera se reconcilian 
 

 

 

El cantante Lupillo Rivera y su hermana Jenni sereconciliaron tras siete años 
de alejamiento durante la actuación que el "Toro del Corrido" ofreció este sábado 
en este municipio mexiquense. 

Enfundado en un traje azul con camisa y corbata en tono violeta y sombrero 
negro, el cantante concluyó sus actuaciones de este año con un recital que ofreció 
en el Rodeo Texcoco, en el cual antes de subir al templete cantó en vivo y con 
banda "Las mañanitas" a su esposa. 

A primera hora de este sábado, el cantante abrió su espectáculo con el tema "El 
barzón" , en el cual agitó una lata de cerveza para después abrirla y moverla en 
círculo por los aires. 

La sorpresa llegó su hermana, la cantante Jenni Rivera, con un pantalón de 
mezclilla, botas y chamarra de piel, lo impresionó en el escenario al abrazarlo y 
besarlo en la mejilla por algunos segundos. 

Lupillo Rivera pidió a sus músicos que continuarán con el tema "Prefiero la calle", 
que cantó a dúo con la "Diva de la Banda" , quien tras hacer lo propio dejó a su 
hermano en el escenario y se dirigió a una de las esquinas traseras del templete. 

"Qué tal si te compro", "Los pájaros", "24 horas", "A poco sí", "Quien fuera él" y 
"Eslabón por eslabón" fueron los temas con los cuales Lupillo Rivera continuó su 
actuación, alegre por la visita de su hermana. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Julieta encuentra momentos para dar 
Aunque Julieta Venegas no tenía fechas de presentación en México 
para el cierre de año, encontró un momento para sumar a su labor 
como Embajadora de la Unicef. 

"Yo siento que mi participación en Unicef ha sido mínima, realmente lo 
que hago es participar cuando me invitan; me gusta estar presente, 
pero siento que ellos me han aportado más a mí. 

"Yo feliz de poder estar y sumar aunque sea de una manera mínima al 
trabajo que hacen muchos y que respeto mucho", dijo la intérprete, 
quien donará en favor de los niños el total de lo recaudado con su 
concierto del 1 de diciembre en el Teatro de la Ciudad. 

Dos días más tarde, la cantautoria viajará a Cuba, donde también se 
unirá a la lucha contra la violencia hacia las mujeres. 

La intérprete considera que es primordial concientizar sobre la 
violencia de género que concierne a toda Latinoamérica. "Es un tema 
que está muy extendido y muy callado, pero presente. Hay un 
problema de maltrato, que es casi como si viniera integrado a nuestros 
genes, una cosa muy machista, y hay que concientizar sobre todos los 
niveles de violencia que existen, que son muchísimos y muy 
complejos. 

"Hasta que la mujer no tenga el mismo lugar que los hombres en todo 
sentido nunca vamos a desarrollarnos realmente", opinó. 

La cantante, igual que muchas personas, ha sido testigo de historias 
de violencia hacia la mujer, por ello considera que deben cuidarse 
unas a otras, mantenerse informadas y muy atentas. 

"Hay muchas chavas que ni siquiera saben que las están tratando con 
violencia; el hecho de que te hagan sentir menos ya es una forma de 
violencia", advirtió la artista. 

Venegas está feliz de volver a La Habana, en un momento en que la 
gente se encuentra más familiarizada con su música, a diferencia de 
su primera experiencia en la isla, ya que considera que en esta 
ocasión podrán disfrutar mejor el show. "Antes fui, pero nadie me 
conocía mucho, entonces fueron como tres personas y supongo que 
no cuenta" 



 


